

🕒 1 min.

## Waldschüler spenden

# 600 Euro für Hilfsprojekt

*Gabriela Keller*

**Schwanewede.** Eine Spende von 600 Euro für das Waisendorf Asha Vihar in Indien haben Schwaneweder Waldschüler bei der jüngsten Altpapier-Sammlung der Schule überreicht. Damit sollen der Schulbesuch und die Ausbildung der Waisen unterstützt werden. Unter anderem werden zwei Mädchen in Deutschland eine Ausbildung zur Ergotherapeutin absolvieren und anschließend als Fachkräfte in ihr Land zurückkehren. Die Spende stammt aus dem Erlös einer vorherigen Altpapier-Sammlung und von zwei Bücherbasaren der Schule.